

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] PROJET EOLIEN EPUISAY

Date :Sat, 6 Jan 2024 08:16:37 +0000

De :Julie Chauveau <>

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Bonjour,

Je me permets de vous transmettre mon opposition à ce projet éolien.

Le dernier recensement a révélé une baisse démographique dans notre département et bien par ce type de projet ça ne va pas s'améliorer.

Nous avons choisi notre commune pour ses campagnes et le bon vivre pour le bien être de nos enfants. Aujourd'hui avec ce projet vous réduisez à NÉANT ce bonheur que nous avons .

Industrialiser nos campagnes est une aberration, il y a déjà tellement de zones existantes pourquoi nos campagnes ?

Non aux lumières incessantes toute la nuit

Les éoliennes sont nuisibles à la santé des hommes et des animaux

Nuisible à la flore qui nous est indispensable pour vivre.

Ce type de projet entraine la désertification des campagnes et des zones de précarité

Je vous remercie par avance de votre compréhension

Chauveau Julie Epuisay